

## **PERMANENCES A ST JOSEPH**

17, rue des Ecoles à HEM Tél. 03 20 75 43 04

pbn.59510@gmail.com

https://labonnenouvelle.doyenne

deroubaix.com

Pour joindre Mr le Curé, le secrétariat ou la permanence,

<u>Permanences d'accueil</u>: Baptêmes, mariages, demandes de messes etc. : Le mardi de 17h00 à 18h30 et le samedi de 10h00 à 11h30.

Secrétariat-Photocopies: Les mardis et jeudis de 9h30 à 11h00

Si vous désirez insérer des infos ou des demandes de messes dans la feuille dominicale, merci de les faire parvenir secrétariat, au plus tard mercredi midi.

#### **Groupe du Rosaire**

Le 2<sup>ème</sup> jeudi du mois : 9h45 - 11h30 Contact téléphone: 03 20 75 73 78

## **EGLISE ST JOSEPH**

Samedi 25 février : 1er dimanche de Carême

A 18h00 : Messe demandée pour :

Mme Régine **NGUYEN** 

Samedi 4 mars : 2ème dimanche de Carême

A 18h00 : Messe

Et en semaine : Messes les mardi, mercredi et vendredi à 8h30 et le jeudi à 18h00 suivie de l'Adoration et confessions

**ANNONCES DU 25 FEVRIER AU 5 MARS 2023** 

#### **EGLISE ST CORNEILLE**

Dimanche 26 février : 1er dimanche de Carême

A 10h30 : Pas de messe à St Corneille, mais à Saint Jean

Baptiste à Forest.

Dimanche 5 mars : 2ème dimanche de Carême

A 10h30 : Messe demandée pour :

Mr Bernard DEVRIENDT Mr Jean-Bernard CASSETE

#### <u>EGLISE SAINT JEAN BAPTISTE</u>

Dimanche 26 février : 1er dimanche de Carême

A 10h30 : Messe demandée pour :

Mme Marie DUTERTE - Mr Arthur FAIDHERBE

Mr Maxime CARTINI

Les familles FAVRE-DELMOTTE, DUPONT-DUQUESNE et un ami gravement malade.

Dimanche 5 mars : 2ème dimanche de Carême

A 10h30 : Messe à St Corneille.

Les 4 et 5 mars : Lancement de la campagne du denier

2023.

## Relance appel sacristie

Nous recherchons toujours des « sacristains » le samedi pour les messes à 18h00 à Saint Joseph et 10h30 à St Jean Baptiste à Forest, plus quelques mariages et baptêmes.

Afin d'alléger la tâche de chacun, un tableau d'inscription sera affiché sur la porte de la sacristie et chacun pourra s'y inscrire selon ses disponibilités.

## Catéchèse

Samedi 4 mars à 16h à St Joseph : Temps fort pour les enfants qui se préparent à la première Communion.

### Ils nous ont quittés

Mr Jean Bernard CASSETE (79ans) dont les Funérailles ont été célébrées le 21 février à 11h00 à St Corneille Mr Bernard STROBBE (68ans) dont les Funérailles seront célébrées le 1er mars à 11h00 à St Jean-Baptiste.

## Veillée de prière pour la paix

Samedi 11 mars 2023 de 19h00 à 20h00 en l'église Saint Joseph à Hem

# Lancement de la campagne du Denier de l'Eglise 2023

# « DIEU AIME CELUI QUI DONNE AVEC JOIE » (COR 9:7)



Le Denier de l'Église est le don des catholiques qui permet de rémunérer les personnes au service de notre diocèse : les prêtres (en activité ou en retraite), les laïcs en mission ecclésiale et les salariés administratifs. C'est la ressource principale des associations diocésaines!

Le Denier n'est pas un don comme un autre. C'est un geste fort qui marque notre appartenance à la famille des catholiques.

Le diocèse de Lille peut compter sur de nombreuses personnes pour faire vivre chaque jour sa mission, en plus des nombreux bénévoles (dont les diacres). Tous ensemble, ils permettent aux paroisses et aux mouvements d'Église d'annoncer la Bonne Nouvelle, de célébrer les sacrements et de servir les plus pauvres.

Merci pour votre don au Denier!

### Brève de Carême 1

### « Le monde est fou... » !

Cette citation extraite du film 7 vies pour Dieu en Algérie (Moines de Thibirine) je la mets en parallèle avec l'évangile de ce jour des Tentations du Christ dans le désert par le Diable.

Quand de nos jours une allumette suffit à provoquer un incendie catastrophique. Quand appuyer sur la gâchette d'un pistolet suffit pour donner la mort à autrui. Quand envoyer l'arme atomique suffit à anéantir une ville ou un pays. Quand la lame d'un couteau suffit à trucider un être humain « Le monde est fou » et ce n'est pas nouveau à notre temps ; depuis les origines, l'humanité joue ainsi avec la mort et sa puissance de feu n'a fait qu'augmenter, jusqu'à aujourd'hui, prenant des proportions.

Je pense notamment à l'actualité qui nous ramène sans arrêt des faits survenus à nos portes, oui, « *le monde est fou* » ; il y a un an la guerre éclatait en Ukraine, ces dernières semaines elle redoublait en Afrique, et ces dernières jours c'était en Palestine.

Hier, un jeune de 16 ans entrait avec violence dans une salle de classe pour lacérer à coups de couteau sa professeure.

L'homme a soif de pouvoir, c'est la pire des tentations qui nous mine tous, la soif de posséder, l'ambition d'être reconnu, et l'excès de pouvoir, voilà donc 3 tentations auxquelles il nous faut résister pour ne pas entrer dans un monde de folie « ne nous laisse pas entrer en tentation, demandons -nous dans le Notre Père. Cela demande que chacun se convertisse.

Entrons dans une démarche de pardon et de paix. Le Christ nous en a montré le chemin, nous avons 40 jours pour laisser nos vies être transfigurées par la croix du Christ qui pointe la Résurrection au petit matin de Pâques.

### Père Christophe Wambre